


Sul Corriere della Sera di oggi 20 Luglio 2015 è 
stato pubblicato l’avviso come a lato riprodot-
to “Call for the Expression of interest for an 
hotel complex at Venice Airport (Italy)” e sul 
sito web di SAVE SpA sono stati pubblicati dei 
documenti inerenti questa nuova Gara d’Appal-
to, che a quanto pare prevederebbe la realiz-
zazione di un nuovo Hotel per l’Aeroporto. 
 

Un nuovo Hotel che potrebbe essere realizzato 
nell’area sotto indicata con il “?”, cosi descritta: 
“The new hotel complex will be located near the water 

terminal (connecting Airport to Venice historical centre); 
a 365 mt long moving walkway, under construction, will 
link it to the air terminal. The plot size is about 10.000 
sqm; it is in front of the lagoon and there is the oppor-
tunity to develop a waterside promenade. Finally, it is 
directly accessible from the main highway network and 
connected with the national motorway system”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Che la SAVE SpA desideri realizzare un Hotel, può anche essere cosa buona è giusta, ma se l’Hotel viene 
realizzato sulle “aree da acquisire entro il 2021”, come riportate nella Tav. 09 dell’Istanza di V.I.A., 
quando queste aree invece sarebbero già state acquisite (come evidenziato nella stessa tavola), forse 
anche il nuovo Hotel (e altro) doveva essere inserito nella procedura di V.I.A. che ad oggi è in corso?  
 

 

  

? 

 

http://www.veniceairport.it/area-aziende/bandi.html  

 

http://www.veniceairport.it/area-aziende/bandi.html


Che delle aree indicate come “aree da acquisire”, ma che nella stessa tavola sono indicate come “terreni 
acquisiti” e che con la lettera “A” siano indicate aree a destinazione “Aeroterminal” della superficie di 
165.000 mq e che in queste aree, in una parte della superficie di 10.000 mq, oggi si viene ad apprendere 
che si vorrebbe realizzare un nuovo Hotel, parrebbe essere evidente che queste aree e quanto qui SAVE 
SpA vuole realizzare… vanno inserite nell’attuale Istanza di VIA come questa è già stata presentata e 
pertanto tutto il procedimento di VIA va ritirato e va ripresentato senza la suddivisione in 2 lotti. 
 

 
 

Il fatto che l’Istanza di V.I.A. - come questa presentata - sia stata definita “Lotto 1”, ma come eviden-
ziato nel documento inviato in data 17.06.2015 la SAVE SpA ha indetto una Gara d’Appalto per la proget-
tazione del “Lotto 2” anche il dettaglio del Nuovo Hotel parrebbe rappresentare una conferma che l’at-
tuale istanza di V.I.A. come presentata “suddivisa in due lotti”… è una evidente violazione della VIA. 
 

Per concludere questa integrazione, ricordiamo che mentre è in corso l’Istanza di VIA, nel frattempo la 
SAVE SpA ha cantieri aperti con lavori in corso di opere che sono inserite nel “Lotto 1” del Masterplan 
opere e interventi che sono in corso con delle autorizzazioni rilasciate con la tecnica del Salami Slicing 
che SAVE SpA sta attuando da decenni – con la complicità di ENAC – che ha autorizzato tutti questi lavori.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Si approfitta di questo ulteriore documento per evidenziare che ENAC non può essere il “Proponente” 
delle Istanze di V.I.A. il cui intervento si limita al “copiare” i documenti predisposti dalle Società di 
Gestione Aeroportuali senza operare alcuna verifica se queste società abbiano rispettato le procedure di 
V.I.A. adottando anche le opportune sanzioni… compreso il ritiro della Concessione all’esercizio.   
 

Anche questa ulteriore segnalazione andrebbe valutata da tutti i Sindaci che subiscono gli impatti diretti 
e indiretti conseguente all’attività dell’Aeroporto di Venezia e chiedendo quindi un preciso intervento 
dei Sindaci dei “Comuni Interessati” affinchè la Direttiva VIA sia rispettata, si porgono distinti saluti.   
 
                      Un cittadino “nativo” di Caselle: 
 

                       Beniamino Sandrini  
 

                      ___________________________ 
 

   beniamino.sandrini@legalmail.it 

   

Visto quanto sta accadendo all’Aeroporto di Venezia, con questa 
Istanza di V.I.A. e visto quanto già accaduto per l’Aeroporto di 
Treviso con il ritiro della Istanza di V.I.A. il sottoscritto è molto 
preoccupato in merito alla Istanza di V.I.A. che deve essere pre-
sentata all’Aeroporto di Verona… che è controllato da SAVE SpA. 
  






	

